Lumière sur les dangers de l'impudicité des sites Internet aux USA : 4,2 millions d'offres à caractère pornographique

La recherche à caractère pornographique est un problème très répandu et le plus souvent passé sous silence chez les chrétiens. Aux USA, plusieurs organisations se sont donné pour mission de mettre en évidence les voies de la dépendance à la pornographie, sur Internet en particulier.

D'après les estimations, plus de 40 millions d'internautes du monde entier visitent chaque jour les quelque 4,2 millions d'offres à caractère pornographique se trouvant sur le réseau. De nombreux chrétiens succombent également à la tentation. Comme le rapporte la revue World Magazine (Asheville/Caroline du Nord), un sondage effectué en 2003 a montré qu'environ 47% des évangéliques reconnaissent que la pornographie occasionne des problèmes dans leur famille.

Une année plus tôt, Rick Warren, pasteur baptiste et auteur de best-sellers, avait découvert – au travers d'un sondage sur Internet effectué auprès de 6000 pasteurs – qu'environ 30% d'entre eux avaient eu accès à de la production pornographique au cours des trente derniers jours, avec comme résultat une double vie empreinte d'hypocrisie et de dissimulation. Les femmes n'y échappent pas non plus. D'après les sondages, elles se sentent en effet plus attirées par les chats et forums de discussions impudiques que par les images.

Deux cents communautés vont instaurer un «dimanche contre la pornographie». Craig Gross et Mike Foster, qui ont créé le site Internet www.xxxchurch.com, veulent faire la lumière sur ce problème et abordent souvent ce sujet dans les églises. Ils ont proposé un «dimanche contre la pornographie» le 9 octobre 2005. Ce jour-là, le message avait pour thème la pornographie dans environ deux cents assemblées aux USA.



Source: Magazine *Idea*, n° 44 du 3.11.05 Rédaction : Der Neue Weg - M. Roland Weber, Zürich

Traduction française: APV